

Le nombre de touristes étrangers continue d'augmenter



La Havane, 24 août, (RHC/PL).- Le nombre de visiteurs étrangers continue d'augmenter. L'ONEI, l'Office National de Statistiques et de l'Information, vient de faire savoir qu'au premier semestre de cette année, Cuba a accueilli 2 147 919 touristes. Ce chiffre représente une augmentation de 11,7 % par rapport à la même période de 2015.

Le Canada se réaffirme à la première place sur la liste des pays émetteurs de vacanciers à Cuba, 48 796 Canadiens, même si le chiffre de cette année est légèrement inférieur à celui du premier semestre de 2015.

Le rapport de l'ONEI place ensuite les Cubains qui vivent à l'étranger et les États-Unis, même si les Étatsuniens n'ont pas le droit de faire du tourisme à Cuba. Ils doivent correspondre à l'une des 12 catégories de visa autorisées par le Département d'État des États-Unis.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/economia/103617-le-nombre-de-touristes-etrangers-continue-daugmenter>



Radio Habana Cuba